

20 mars 2017

PEUGEOT INSTINCT CONCEPT PRIME AU GRAND PRIX RTL AUTOPLUS «DES MEILLEURES VOITURES DU SALON DE GENEVE 2017»

Le 17 mars 2017 à Paris, PEUGEOT INSTINCT CONCEPT a obtenu le premier prix décerné par les lecteurs du magazine Autoplus et des auditeurs de RTL dans la catégorie « Concept Car ».

Gilles Vidal, Directeur du Style de la marque PEUGEOT a reçu le prix du concept car préféré des lecteurs d'Autoplus et des auditeurs de RTL, pour PEUGEOT INSTINCT CONCEPT devant neuf autres concurrentes.

Ce prix est le résultat des votes des lecteurs et auditeurs qui ont fait part de leur préférence dans les quatre catégories proposées : voitures de série, voitures vertes, concept car et choix des enfants. C'est le second prix obtenu par PEUGEOT INSTINCT CONCEPT qui a déjà reçu à Barcelone le premier prix du meilleur lancement au MWC (Mobile World Congress) décerné par le magazine anglais T3.

PEUGEOT

Une conduite stimulante et valorisante, un design racé, une qualité sans compromis constituent l'engagement de la marque auprès de ses clients et contribuent à l'émotion que procure chaque PEUGEOT.

Présente dans près de 160 pays avec plus de 10 000 points de vente, PEUGEOT a progressé en 2016 de 12,3% à 1 919 460 véhicules commercialisés dans le monde. PEUGEOT allie partout Exigence, Allure et Emotion avec l'ambition d'être la marque généraliste haut-de-gamme à vocation mondiale.

Entamée en 1889, l'histoire automobile de la marque s'enrichit cette année d'une nouvelle victoire sur les pistes du Dakar avec un triplé des nouvelles 3008 DKR.